



SPIRIT OF HIGASHI! **ひとにやさしい・がんばり続ける・しっかり学ぶ 東っ子!**

お子さんの毎朝の検温、体調管理など、ありがとうございます!



2学期スタートと同時に緊急事態宣言のもと、様々な制限がありますが、子供たちは元気に学校生活を送ることができています。

お子さんの登校前の検温、体調管理、午後の自宅学習等、保護者の皆様には、ご協力いただきありがとうございます。

緊急事態宣言下におけるおもな感染拡大防止対策

- ① 毎朝の健康状況チェック
...家庭での検温に加えて、校舎に入る前に検温を行っています。
- ② 3密の回避...エアコンを稼働させていても窓を開けて換気します。
- ③ 手洗い徹底と共用部分の消毒...手洗い指導を確実にを行います。
- ④ 学習中の対面、話し合い活動の制限...一斉に大きな声は出しません。
- ⑤ 給食時の指導の徹底...黙食の徹底。食事以外はマスク着用。

9月1日(水)2学期始まりの登校の様子

飯塚市で1日、公立の19小学校と10中学校の始業式があった。緊急事態宣言が明けると学校での授業は午前中だけで、午後は自宅学習という「短縮授業」の見通しだ。

市立飯塚東小学校(485人)ではこの日、児童は校舎に入る前に体温を測定。始業式は放送室と各教室を校内用テレビ放送でつないで行われた。山下弘美校長は「(手洗いなど)基本的な感染対策をしっかりしよう」と呼びかけた。5年生の末吉心さん(11)は「友達と会えるので楽しみをしていた」と話した。

(徳山徹)

感染対策しっかり 飯塚の小中学で始業式



登校して検温する児童たち＝飯塚市

朝日新聞 9月2日(木)掲載

本校教諭 桑岡先生の実践が新聞一面に!



西日本新聞日 8月22日(日)掲載

西日本新聞では、毎週日曜日に「教育」をテーマに様々な視点から特集が組まれています。先月の新聞に、本校教諭の桑岡先生の実践が大きく取り上げられていました。「子どもが熱中し、互いに支え合い、社会とつながる授業を目指しています。」と熱く語られています。裏面に載せていますので、ご一読ください。

緊急事態措置

8月20日(金)～9月12日(日)

県民の皆様へのお願い

日中を含め

特に20時以降は徹底を!

不要不急の 外出の自粛!



(評)色が変わっていく葉っぱを見るのも心を動かされるけど、こうして落ち葉にふれて音を楽しめるのもいいね。季節を感じるね。

飯塚市 飯塚東小
6年 湯村 留加

わたしは犬といっしょに公園で遊んだ
すると、小さい落ち葉が
いっぱい落ちていた
わたしは
その落ち葉をふんでみた
右足でふんでみると
サクッと
小さな音を立てていた
今度は、左足でふんでみると
パリッと中くらいの音を立てた
落ち葉って
おもしろいなと思った
落ち葉たちが、まるで合唱を
しているみたいだった

小さな目

